
Aktuelle Mitteilungen 
Mündliche Mitteilung des AV Durak 
Das Phantasialand stellt für Flüchtlinge keine Freikarten mehr zur Verfügung. Es gibt ein 
Programm, wonach sie einen ermäßigten Eintrittspreis erhalten. 
 
-Kenntnis genommen- 
 
Zusatzfragen 
AM Kabon 
1. Wie hoch ist die Ermäßigung und können die Eintritte über das Budget des 

Integrationsrates gezahlt werden? 
Antwort AV Durak: 
Dies wird beim Phantasialand erfragt und in der nächsten Sitzung berichtet. 
 
Antwort Frau Haberer: 
Frau Haberer bittet den Integrationsrat sich bis zur nächsten Sitzung zu überlegen, wie die 
Begleitung der Flüchtlinge beim Besuch des Phantasialands organisiert werden soll. (z.B. 
Flüchtlingsbetreuung der Stadt, Integrationsrat, Ehrenamtliche?)  
 
2. Können die Flüchtlingshelfer mit eingebunden werden und dies in einer kleinen 

Gruppe ausprobieren, um zukünftig diese Aktion dann regelmäßig anzubieten?  
Antwort AV Durak: 
Dies wird mit Herrn Thussek besprochen. 
 
3. Wie viele Begleiter wären notwendig? 
Antwort Frau Haberer: 
Das kommt auf den Personenkreis an. 
In der nächsten Sitzung wird zur Gruppengröße und des zu betreuenden Personenkreises 
Stellung genommen. 
 
 
Mündliche Mitteilung von Frau Haberer 
1. Das nächste Vorgespräch zum Integrationsrat findet am 24.04.2018 um 17 Uhr 

statt. 
 
2. Es wird ein Pressegespräch, in dem die Arbeit des Integrationsrates vorgestellt 

wird, am 11.04.2018 um 17 Uhr im Büro von Frau von Bülow stattfinden. 
Seitens des Integratonsrates werden Herr Durak, Herr Paveh und Herr Sabbah 
teilnehmen. Die Einladung und Informationen werden an den Integrationsrat 
weitergeleitet. 

 
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
Keine. 


